

# Erfolgreicher Abschluss

## Wirtschaftsingenieure feiern bei VW in Baunatal

Die Diplomfeier 2008 der Wirtschaftsingenieure fand am 12. Dezember mit großzügiger Unterstützung durch die Volkswagen AG in deren Baunataler Werkshallen statt. Neben der Volkswagen AG wurde die Diplomfeier auch durch die Unternehmen BBraun Melsungen AG und den Finanzdienstleister MLP unterstützt. Prof. Dr. Marion Weissenberger-Eibl, Studiengangsleiterin und Leiterin des Fachgebiets Innovations- und TechnologieManagement verlieh an diesem Tag 63 Diplomandinnen und Diplomanden Ihre Urkunden zum „Diplom-Wirtschaftsingenieur/In“.

### Positive Entwicklung

Die große Anzahl der Absolventen verdeutlicht die positiven Entwicklungen des noch jungen Studiengangs: Während der Studiengang zum Wintersemester 2001/2002 mit wenigen Studierenden erstmalig startete, sind heute bereits über 500 Studierende eingeschrieben.

Mit Blick auf die diesjährigen Diplomanden wies Weissenberger-Eibl



in Ihrer Rede auf die gute Wahl des Studiums zum Wirtschaftsingenieur in Kassel hin: Die Absolventen hätten mit dem Tag Ihrer Diplomfeier ein Studium abgeschlossen, welches ihnen nicht nur als eine angenehme Studienzeit in Kassel in Erinnerung bleiben werde, sondern den Absolventinnen und Absolventen auch ausgezeichnete Berufschancen auf dem Arbeitsmarkt biete.

**Frisch gebackene Wirtschaftsingenieure – die Absolventen 2008 der Uni Kassel.** Foto: FB 7